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広⽥

 通院は⼦どもたちが⽇頃から多く利⽤し、命と健康をつない
でいる。通院での無償化もすべきでは？

子どもの医療費助成について
 

３⽉議会の論戦

市⻑

 ⼦育て⽀援は本市の重点施策である⼀⽅で総合的に⾏う必要が
ある。⼊院分の年齢拡⼤のほかにも⼦育て⽀援の拡充に努めた。

広⽥

 県内では、⾦沢市以外は全て18歳まで⼊院も通院も無料とな
る。通院で実施するにはあと４億５千万円程度となるが、予算を
やり繰りし、実施することを求める。

みなさんと取り組み、

拡⼤しました！

通院も拡⼤するよう求めました!通院も拡⼤するよう求めました!

広⽥

市⻑

広⽥



ふれあい⼊浴と千寿閣の

⼊浴料値上げは中⽌を！

�

�
広⽥

 ふれあい⼊浴は⾼齢者の孤⽴化を防ぎ、地域の銭湯を守る⼤切
な事業。昨年度の実績でふれあい⼊浴が約30万件、千寿閣1万2千
件の利⽤であり、310万円の予算投⼊で値上げの必要はない。

市⻑

 今回の⼊浴料⾦は県の決定（公衆浴場⼊浴料改定）を受けたも
のであり、これまでと同様、利⽤者負担をお願いする。

値上げは300万円程度で中止できる。一方で数百億円規模の歌劇
座建替えの検討や富裕層の観光誘致が予算化されている。
市民のくらし・福祉を守る予算配分こそ必要です！

ふれあい入浴自己負担　150円→160円
千寿閣入浴料60歳以上　150円→160円
広⽥

市⻑

学童保育の充実を

・会計、労務管理の⽀援が継続となりました！

・学童保育が不⾜している点について、実態を把握するた
 めの利⽤意向調査を求めました。

・市の委託している学童保育と、そうでない施設の区別がで
 きるようホームページで周知する旨の答弁がありました。



保育⼠配置基準の引き上げを

�

保育料の引き下げを

保育士の処遇改善も
求めています！

広⽥

 国の配置基準は戦後ほとんど
変わっていない。改善を求める
べきでないか？市としてもさら
に独⾃で改善を！

広⽥

市⻑

 全国市⻑会を通じて国に働き
かけている。⾒直しの動きがあ
るので注視する。市としては統
合保育の拡充を⾏う。

市⻑

市⻑

 賃⾦があまり上がっていないという中、保育⼠の⼈件費の
増加・物価⾼騰もあるが、全ての階層区分の保育料について
国の徴収基準額よりも低く設定している。また25年間据え
置いているということもご理解いただきたい。

市⻑

広⽥

 保育料について市は25年連続据え置きと⾔うが、給料も上
がらず⼦育て世帯の負担が⼤きい。また、中部地⽅で⽐べる
と年収300万円の世帯における保育料が⽉額39500円（年間
およそ48万円）と最も⾼い、というデータもある。0から2歳
児の保育料引き下げ、無償化の検討を⾏うべきではないか？

広⽥



⼟⽊局⻑

 事業量の変化を勘案して新年度も2名の増員を予定してい
る。今後とも計画的で適正な職員配置に⼼がけていきたいと
考えている。技能労務職員の従事する業務については、退職
者不補充を基本としており、新たな雇⽤は考えていない。

⼟⽊局⻑

 本市では市⺠・事業者・⾏政の連携・共同による除雪計画
を基本としており、市⺠のみなさまにも除雪にご協⼒をいた
だけるよう働きかけている。しかしながら地域からの除雪に
対するニーズも変化しており、今後とも事業者の掘り起こし
やオペレータの育成の⽀援を⾏うなど、除雪体制の強化に努
めていく。

広⽥

 除雪が市道の４割にとどまる理由として、除雪委託業者・
オペレーターならびに機械の不⾜が挙げられている。しかし
他都市では８割前後の除雪を⾏っている。除雪機械を市で⼀
時的に管理し、業者への待機⼿当の保障などで除雪体制を強
化している福井市の事例もあり、検討すべきではないか？

除雪体制の確保について

�

広⽥

 ⾏政の側も⼟⽊局の職員数が不⾜している。中核市でも少
ないほうだ。除雪業務はもちろん、近年増加する災害に対応
する⼟⽊局の職員を増員し、技能職の退職者不補充はやめる
よう求める。

3月議会
質問全文は
こちらから

広⽥

⼟⽊局⻑

広⽥

⼟⽊局⻑



市営住宅課を
なくさないで！

マイナンバーカ
ードとの一体化
で健康保険証
なくさないで！

個人情報保護
条例を変えて
市民の情報
守れるの？

金沢市議会議員　広田みよ
お困りごとなどご相談はこちらへ
金沢市役所７階　共産党市議団

TEL:076(220)2407
movieemovie@yahoo.co. jp

 

公式LINEは
こちら

こちらも論戦しました！

3⽉議会 意⾒書・陳情書の⼀部


